

auf die FDJ und die Pionierorganisation „Emst Thälmann“. Wir, liebe Freunde, versichern euch, daß auch weiterhin die ganze Liebe und Fürsorge unserer Partei der Jugend gilt. Wir wünschen euch neue, große Erfolge, Gesundheit und Freude bei der Lösung der vor euch stehenden großen und begeisternden Aufgaben. Freundschaft!

Liebe Freunde!

Es ist für mich eine große Freude und eine angenehme Aufgabe, heute auf Vorschlag des Zentralrates der Freien Deutschen Jugend die beste Bezirksorganisation der FDJ mit dem Ehrenbanner des Zentralkomitees der SED für ihre hervorragenden Ergebnisse bei der sozialistischen Erziehung der Jugend in Vorbereitung des VII. Parteitages auszeichnen zu können.

Das Ehrenbanner wird der Bezirksorganisation der Freien Deutschen Jugend von Berlin verliehen.